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Просьба сверять с устным текстом

36-я сессия Рабочей группы по УПО

Совета ООН по правам человека

Выступление представителя

Республики Беларусь
УПО Маршалловых Островов
[регламент 1 мин. 35 сек.]
9 ноября 2020 года

Г-жа Председатель,


Мы обеспокоены общей неудовлетворительной ситуацией с правами человека на Маршалловых Островах.

С учетом многочисленных критических замечаний договорных органов рекомендуем:

1. Ратифицировать Палермский протокол о торговле людьми.
[Ratify the Palermo Protocol on human trafficking
.]


2. Активизировать сотрудничество со спецпроцедурами Совета по правам человека, в том числе организовать визит в страну Специального докладчика по торговле людьми.
[Intensify cooperation with the HRC special procedures, including by organizing a visit to the country of the Special Rapporteur on trafficking in persons, especially women and children.]

3. Своевременно представлять периодические доклады в Комитет против пыток и Комитет по правам человека.
[Submit its periodic reports to the Committee against Torture and to the Human Rights Committee on time.]

4. Обеспечивать защиту граждан, особенно наиболее уязвимых групп, от бедствий, вызванных климатическими изменениями.
[Protect citizens, especially vulnerable groups, from disasters caused by climate change.]

5. Принимать целенаправленные меры для решения проблем, вызванных последствиями программ ядерных испытаний, в том числе экологического ущерба и межпоколенческого воздействия на здоровье граждан, в особенности женщин и девочек.
[Take targeted measures to address the impact of nuclear test programmes, including environmental damage and intergenerational health impacts on citizens, especially women and girls.]

Желаем успешного прохождения УПО.
BELARUS








� Protocol to Prevent, Suppress and Punish Trafficking in Persons, Especially Women and Children, supplementing the United Nations Convention against Transnational Organized Crime





